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令和元年度バリアフリー化に係るアンケート　ご意見・ご要望等

町回答

転落等のおそれがある箇所につきましては、転落防止柵を設
置するなど対策を講じてまいります

桜井村踏切の安全対策につきましては、今後も西日本旅客鉄
道株式会社と協議を重ね、効果的な対策を検討してまいりま
す

道路管理者である国土交通省へ申し伝え、必要な対応を協議
してまいります

資料の文字が小さくて読みにくい
適切なフォントサイズとなるよう注意し、読みやすい資料づ
くりを心掛けてまいります

道路の移動円滑化整備ガイドラインに基づき、浸水性の舗装
への改修について検討いたします

有線路線の明確化を目的に、区画線の再設置や路面のカラー
化を実施いたしました

ご意見・ご要望等

１７１号線沿い歩道が狭く、離合するのも大変で勾配もある。事故につ
ながる心配があるので対応してほしい

水無瀬駅前五叉路の整備してほしい。注意喚起の掲示をするなど周知を
はかってほしい

道路管理者である大阪府へ申し伝え、必要な対応を協議して
まいります

交通管理者である高槻警察署へ申し伝え、必要な対応を協議
してまいります

町内の水路が怖いという声を耳にする。優先順位を決めて、計画的に整
備をしてほしい

桜井村踏切は非常に危ない

西国街道広瀬一丁目６番地先のコンクリート溝蓋にあいている穴が大き
くつまづきやすい。また段差が高く上りにくい

水無瀬橋を広瀬側へ渡る信号が見えにくい。ＬＥＤ化することで見やす
くなるのではないか

町内の道路に雨がふれば、水たまりが多くできる。浸水性の舗装を希望
する

特別特定建築物や生活関連施設の再考や利用者にあわせた基本構想の見
直しが必要になっているのではないか

基本構想の見直しや、法改正に基づいた新たな計画策定の検
討を行ってまいります
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